

EN BREVE

HOCKEY HIEBBA

**El Torneo de Mamis rinde homenaje a las pioneras**

C. A. El VI Torneo de Mamis de hockey hierba del Grupo Covadonga comenzó ayer con un homenaje a las pioneras de este deporte en Asturias. Los equipos del Grupo y del Sardinero se enfrentaron, con

empate a cero goles, en recuerdo del encuentro disputado en El Molinón en 1934 entre la Agrupación Deportiva Gijonesa y la Montañesa santanderina, que también se recuerda en una exposición fotográfica en el pabellón de tenis. El torneo, en el que participan también equipos vascos y madrileños, concluye hoy, con la entrega de trofeos a las 13 horas.



Foto de familia de grupistas y santanderinas. J. C. ROMÁN

JUEGOS PARALÍMPICOS

**Dos deportistas de Congo, desaparecidos**

C. T. T. La Policía francesa investiga la desaparición de dos deportistas de Congo, de los que no se conoce su paradero desde su participación en los Juegos Paralímpicos de París. Se trata de la lanzadora de peso Mireille Nganga y el atleta Emmanuel Grace Mouambako, además de su guía Sharon Victor Loussanga.

**El Motivemarket deja escapar la victoria de La Arena**

BALONMANO

Un monumental atasco en ataque en la segunda parte permite al Beti Onak ganar un partido en el que fue a remolque hasta el tramo final

**20-21**

**MOTIVEMARKET-BETI ONAK**

Motivemarket.com Gijón: Niurkis (p), Paula Valdivia (1), María González, Lisa (3), Daniela Jerónimo (4), Dorottya (4), Carolina da Silva (5) -siete inicial-, Aida (p.s.), Paloma, Silje (1), Laura (1), Ana Resende (1), Debora, Alicia, Nayla y Sandra.

Beti Onak: Patricia Encinas (p), María Brasil (7), Isabel (1), Macarena (3), Almudena (2), Eider (1), Adriana (1) -siete inicial-, Kelly, Graciela (4), Lucía, Olala, Libe, Laida (1), Estitxu y Nerea (1).

Marcador cada cinco minutos: 1-1, 4-3, 7-4, 9-7, 12-9, 13-9 (descanso), 15-12, 16-13, 18-15, 18-18, 18-19 y 20-21.

Árbitros: José Carlos Frieria (Asturias) y Andrés Rosendo (Galicia). Excluyeron a las locales Paula Valdivia, Debora y Carolina da Silva y a las visitantes Kelly (2) y Almudena.

Incidencias: Partido correspondiente a la segunda jornada de la Liga Guerreras, disputado en el pabellón de La Arena.

CARLOS AMADO

GIJÓN. El Motivemarket.com Gijón dejó ayer escapar la victoria en su debut liguero ante su afición. Las de Alfredo Rodríguez cayeron por la mínima ante el Beti Onak navarro, después de mandar en el marcador durante buena parte del partido. Fue en la segunda parte, cuando un monumental atasco en ataque y el acierto bajo palos de la meta Patricia Encinas, permitió a las de Villava recortar distancias y ponerse con una mínima ventaja en los últimos minutos que, al final, les dio la victoria.

El partido comenzó con nervios e imprecisiones entre dos equipos que se saben rivales directos por la permanencia, aunque fueron las gijonesas, con una muy destacada Niurkis en la portería, las que con mayor acierto en ataque lograban las primeras ventajas significativas en el luminoso, también con una Carolina da Sil-

va muy inspirada en el lanzamiento.

Tras el descanso, parecía que el encuentro iba a seguir el mismo guion, con el Motivemarket administrando ventajas de tres y cuatro goles pero a los seis minutos, los continuos fallos y pérdidas de balón en ataque y las carencias en el repliegue defensivo obligaron a Alfredo Rodríguez a pedir el primer tiempo muerto



La jugadora del equipo gijonés Ana Resende, en una acción ofensiva. ARNALDO GARCÍA



Carolina da Silva intenta frenar a la navarra Nerea Canas. ARNALDO

para intentar poner orden. Sin embargo, fue el Beti Onak el que puso un punto más de intensidad defensiva, lo que, junto al acierto de la portera navarra, complicó aún más el ataque de las fabriles. El Motivemarket llegó a estar más de cinco minutos sin anotar y vio cómo en el minuto once el Beti Onak se ponía a un gol (16-15). Tras tres fallos consecutivos de las locales en seis metros -dos lanzamientos y una invasión de área- llegó el empate a 18. Las navarras se pusieron por delante (18-19) en el minuto 21 y las gijonesas, pese a empatar, ya no pudieron dar la vuelta al resultado. Lo intentaron vaciando portería en los segundos finales, pero sin éxito.

**El Unión Financiera y el Auto-Center Vetusta disputan la final de la X Copa Principado**

El Grupo Covadonga y el Horizonte Atlético se enfrentan en el partido por el tercer puesto

pado BM Vetusta disputarán hoy, a partir de las 13 horas, la final de la X Copa Principado, en el Toso Muñiz de Las Vegas, en Corvera. Los primeros superaron ayer su semifinal ante el Grupo Covadonga con una clara superioridad, como reflejó el 36-23 final. La otra semifinal, que enfrentó al Auto-Center con el Horizon-

te Atlético Avilesina resultó más disputada, con victoria final para los ovetenses por 25-27.

El Grupo y la Atlético se enfrentarán a las 10 horas en el partido por el tercer y cuarto puestos. Además, a las 11.45 horas, se disputará la final de la Minicopa, que disputan los equipos de categoría infantil.



Un lance del encuentro entre el Grupo y el Unión Financiera. u.f.

C. A.

GIJÓN. El Unión Financiera Base Oviedo y el Auto-Center Princi-